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Zitat von Mike 9816 

und genau das ist der springende Punkt und m.E. das einzige Versäumnis bei den
Transfers bzw. Transferpolitik im Winter,

nämlich das die Schwachstelle auf der rechten Außenbahn bekannt war und
dahingehend nicht gehandelt wurde.

Alle anderen Transfers sind/waren zum damaligen Zeitpunkt sinnvoll gedeckt und
ausgeführt.

Sehe ich auch so, für mich nicht ganz nachvollziehbar weshalb nie ein Kempe-Ersatz geholt
wurde

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2555465#post2555465

https://glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2555431#post2555431
https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2555465#post2555465

